

CATCH: GALA DE MONTBRISON 2016

20 ACTU MONTBRISONNAIS

LE PROGRES DIMANCHE 28 FÉVRIER 2016





■ Flesh Gordon, qui a disputé à 17 ans son tout premier combat à Monthrison voici 43 ans, avait troqué sa tenue de catcheur bleu ciel pour le costume du présentateur.

■ La salle Cherblanc a accueilli 350 spectateurs. Photo Bernard LAROCHE

MONTBRISON CATO

Le catch a offert un gala international

Pour sa 51° édition consécutive, le gala de catch organisé au profit des équipes jeunes de basket féminin a attiré, à la salle Cheblanc, environ 350 personnes, soit un peu plus que l'an dernier. Dans une ambiance chaude et bruyante, sept combats se sont succédés, avec deux matchs à quatre, dont l'un mixte; et pour finir, un match explosif à cinq contre cinq. Des combats qui ont mis en scène des lutteurs issus de onze pays différents, avec quelques mastodontes dépassant largement le quintal, d'autres plus fluets adeptes de la vitesse et de la voltige, ou affichant un bronzage et une musculature que les dames ont semblé beaucoup apprécier. On a aussi pu voir, dans un registre nouveau, Flesh Gordon. Lui qui a disputé à 17 ans son tout premier combat à Montbrison voici 43 ans, avait troqué son célèbre justaucorps bleu ciel pour le costume du présentateur.



■ Combat mixte entre Antoine et Angels Bombita. Photo Bernard LAROCHE



■ Le Français David Vincent en mauvaise posture face au Tunisien Al Djihan. Photo Bernard LAROCHE



■ L'art de projeter l'adversaire par-dessus les cordes.
Photo Bernard LAROCHE



Les catcheurs n'hésitent pas à se rapprocher des spectateurs. Photo Bernard LAROCHE



Les joueuses du BCMF Nelly Larraud et Emily Prugnières ont remis la première coupe. Photo Bernard LAROCHE